

# しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに  
焦点をあてる



## 届けよう! 熱い思いを歌声に乗せて

芝山中学校合唱祭



- ①感動を呼んだ3年生の歌声
- ②「めぐり」もクラスごとのセンスが光る

芝山中学校の秋の一大行事である合唱祭が、10月23日に文化センターで開催されました。今回が最後の合唱祭となる3年生は、A組が隠れキリシタンの悲しい伝説についての曲「十字架の島」、B組が南部民謡を素材にした曲「俵つみ唄」を歌いました。講師が講評で「3年生の歌声は涙が出るほど気迫を感じた。表現豊かで100点満点の歌声」と賛辞を贈ったとおり、文化センターのホールは感動の歌声が響きました。



## アイドル町長誕生!

一日町長

芝山町観光親善大使の永尾まりやさんが、10月23日に「一日町長」に任命されました。相川町長から委嘱状とタスキを受け取った永尾さんは、町長室で秘書から公務のスケジュールを聞いたあと、文化センターへ移動し中学校合唱祭であいさつ。その後、保育所や建設中の「ひこうきの丘」などを視察しました。



- ①相川町長から委嘱状とタスキを受け取る永尾さん
- ②第一保育所の園児と一緒に

## 10月15日 東オーリーブ連勝V



5日間の日程で行われた「第79回芝山町婦人バレーボール大会」。8チームによるリーグ戦の結果、東オーリーブが連勝を果たしました。  
優勝 東オーリーブ  
準優勝 イレブン  
第3位 菱田

## 10月20日 防犯活動に貢献

安心なまちづくり大会が行われました。町からは防犯協会指導員の石田辰雄さん、小川総夫さん、大谷俊一さんのほか、県の防犯功労団体として菱田地区社会福祉協議会の皆さんが表彰されました。



## 10月24日 町の卓球戦士



農業者トレーニングセンターで卓球大会が開催され、熱戦を制した下記の方が優勝しました。  
小学生 伊藤夏帆  
中学男子 醍醐治希  
女子 平山愛梨  
一般 五木田修一  
壮年男子 岩澤達弥

## 10月25日 3つのRでエコ生活

ごみの減量化、再資源化の促進を目指す「3R運動」。町内では、4箇所ですべて3,250kgの新聞や雑誌などの資源が回収されました。換金された15,430円は、町社会福祉協議会に寄付されました。



## 10月28日 秋の実りに感謝



住母家地区の菊理神社で秋の収穫を感謝する祭りが行われました。神社では新しいしめ縄を張ったあと、神事を行いました。その後場所を集会所に移して皆で食事をし、ムラ人同士の絆を深めました。



## 災害に強い地域づくり

一日赤十字

町の赤十字地域奉仕団による「一日赤十字」が10月25日、福祉センター「やすらぎの里」で行われました。30名の参加者は、三角巾による包帯の巻き方や、非常食の炊き出し、AEDによる救命処置法などの講習を受講。災害時に活動するための必要な知識・技術を習得しました。

## 小さな芋農家さん

保育所・みつば幼稚園芋掘り



秋晴れの10月27日、保育所とみつば幼稚園の芋掘りが行われました。第1・2・3保育所の年長さんは、堀越賢治さんが園児のために無農薬で育てた「紅あずま」と「紅はるか」の2種類のサツマイモを収穫。笑顔で持ち帰りました。みつば幼稚園では、幼稚園裏の畑で全園児が芋掘りに挑戦。芋掘りの後は、役員の方が準備した焼き芋と芋汁を青空の下で食べました。